

RUDERVEREIN ERLANGEN aktuell

Februar 2018 (Nr. 2)

Wanderfahrten 2018

Das vorläufige Fahrtenprogramm für 2018 ist diesem Rundschreiben als Anlage beigefügt. Es kommen ggf. noch weitere Unternehmungen hinzu – bitte das monatliche „RVE aktuell“ beachten.

Bootssteg außer Betrieb

Aufgrund gravierender Schäden musste der Bootssteg schon vor Weihnachten aus dem Wasser gezogen werden und wurde mittlerweile per Kran in die Werkstatt gehievt. Nach den erforderlichen Schweißarbeiten und umfangreichen weiteren Reparaturen wird der Steg voraussichtlich gegen Ende des Monats wieder einsatzfähig sein. Benutzung des Behelfssteges nur nach Rücksprache mit dem Sportvorstand bzw. den Trainern!

Langstreckentest am 24. März

Für den Leistungstest des BRV werden wieder zahlreiche Helfer benötigt. Meldung bitte an steffiolbrich@web.de. Wer kann einen Kuchen backen? Kontakt eva.maria.wohlfahrt@web.de

Anrudern – der traditionelle Saisonauftakt am 14. April, 14.30 Uhr

Wäre schön, wenn viele kommen – Näheres s. Anlage.

Jonathan Schreiber auf Platz 2 bei der Erlanger Sportlerwahl

Glückwunsch an Joni und Dank an alle, die ihn mit ihrer Stimmabgabe unterstützt haben! Zudem wurde er Anfang Februar in Essen-Kettwig

Deutscher Vizemeister im Indoor-Rowing

In der Männer-LGW-Klasse musste er sich nur seinem ehemaligen Zweier-Partner Joachim Agne aus Würzburg geschlagen geben. Felipe Thomas holte sich den 6. Platz. Lasse Grimmer, der für ETUF Essen an den Start ging, holte bei den „schweren“ Männern ebenfalls die Silbermedaille. Wir gratulieren unseren Sportlern!

RVE-Studenten siegen bei der Ergometer-Hochschulmeisterschaft

Mit 24 Aktiven, allesamt Mitglieder im RVE, war das Team der FAU bei der Deutschen Hochschulmeisterschaft vertreten und belegte mit einer großartigen Mannschaftsleistung den ersten Platz in der Gesamtwertung. Siege gab es jeweils für den Frauen- und Männervierer sowie viele gute Platzierungen. Ausführlicher Bericht unter www.ruderverein-erlangen.de

Neues vom Römerschiff „F.A.N.“

Die „Fridericana Alexandrina Navis“ sieht ihrer baldigen Fertigstellung entgegen. Ab dem 9. April sollen die ersten Erprobungsfahrten stattfinden (voraussichtlich auf dem Dechsendorfer Weiher). **Dazu sucht Prof. Dreyer von der FAU erfahrene Ruderer** – wer mitmachen möchte, meldet sich bitte im Sekretariat: petra.gehr@fau.de

Am 12. Mai erfolgt der offizielle Stapellauf (voraussichtlich im Hafenbecken), anschließend bricht das Schiff zu einer Drei-Städte-Tour von Erlangen nach Fürth und Nürnberg auf (12. und 13. Mai). Wer hat Lust, mitzurudern? Bitte bei lorebaehr@t-online.de melden. Außerdem werden RVE und EWF die „FAN“ im Rahmen einer Wanderfahrt begleiten - eine detaillierte Ausschreibung folgt.

Flaggenmast – wer kann helfen?

Unser Flaggenmast braucht dringend eine Generalüberholung. Ist jemand bereit, sich darum zu kümmern? Einzelheiten bei vorstand@ruderverein-erlangen.de

Sammelbox für alte Handys

Auf Initiative von Leon Corpus ist noch bis Anfang März auf der Fensterbank im Garderobengang eine Sammelbox für ausrangierte Handys, Ladegeräte und Kopfhörer aufgestellt. Die „Mission EineWelt“ sorgt für Reparatur bzw. fachgerechtes Recycling der Materialien.